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加快深化以公益性为导向的公立医院改革
陈吉宁调研上海市第一人民医院、仁济医院

（上接第 1 版）
习近平指出，今年，两国隆

重庆祝建交 50 周年。站在承前
启后、继往开来的重要历史节
点，我期待同卢拉总统就进一
步提升中巴关系、加强两国发
展战略对接及共同关心的国际

和地区问题深入交换意见。 相
信这次访问将进一步增进两国

战略互信，深化双方各领域交
流合作，引领中巴关系开启下
一个“黄金 50 年”。我也期待出
席二十国集团领导人第十九次

峰会，同各方一道，共商大计，
共谋发展，共同倡导平等有序
的世界多极化、普惠包容的经
济全球化，推动二十国集团作
为国际经济合作重要平台继续

发挥更大作用。
蔡奇、 王毅等陪同人员同

机抵达。
中国驻巴西大使祝青桥也

到机场迎接。
习近平结束出席亚太经合

组织第三十一次领导人非正式

会议并对秘鲁进行国事访问离

开利马时， 秘鲁部长会议主席
阿德里安森、 国防部长阿斯图
迪略等到机场送行。

习近平乘车从下榻饭店赴

机场途中， 很多当地民众自发
聚集在道路两旁，向车队挥手
致意，华侨华人、中资机构、留
学生代表挥舞中秘两国国旗，
祝贺习近平主席访问圆满成

功。

本报讯 市委书记陈吉宁

昨天下午在上海市第一人民医

院、 仁济医院调研时指出， 要
深入学习贯彻党的二十届三中

全会和习近平总书记考察上海

重要讲话精神， 坚持人民至上、
生命至上， 全面落实健康优先发
展战略， 加快深化以公益性为
导向的公立医院改革， 在守正
创新中赓续优良传统、 深化办
院定位 ， 进一步做强优势特
色， 提升服务质效， 切实增进
人民健康福祉， 更好实现高质
量发展。

始建于 1864 年的上海市
第一人民医院是我国建院最早

的综合性医院之一， 多项科研
及临床手术曾创下国内乃至国

际第一。 近年来， 医院持续改
善医疗服务， 推进医院高质量
发展。 陈吉宁实地了解医院发

展历史 、 特色医疗 、 教育教
学、 医院文化等情况， 与医生
专家代表亲切交流 ， 感谢大
家为守护人民健康所付出的

不懈努力 ， 希望大家更好顺
应人民群众健康新需求 ， 把
握医疗行业发展新趋势 ， 深
化学习 、 不断实践 ， 将新技
术新方法同疾病诊疗更好结

合起来 ， 尽最大努力解除患
者病痛 。 市领导还察看智慧
医院应用场景展示， 听取未来
智慧医院建设情况介绍， 叮嘱
医院要把握数字化转型趋势 ，
依托数字赋能， 进一步提高医
院管理的科学化、 信息化、 规
范化、 精细化水平。 一切工作
要着眼于人、 落脚于人， 让广
大患者有更好的体验感和便利

性。 在国家眼部疾病临床医学
研究中心， 陈吉宁进入眼科融

合病房， 察看眼科检查仪器 ，
就特色学科发展、 医疗科研创
新、 人才队伍建设等与医院及
科室负责人交流 。 陈吉宁指
出， 党的二十届三中全会对深
化医药卫生体制改革作出战略

部署， 为深化公立医院改革和
高质量发展指明了方向。 医院
要从百年发展历程中传承为民

初心， 在推动公立医院高质量
发展中走在前列 、 形成示范 。
紧扣功能定位 ， 坚持融合创
新， 在临床研究与转化、 重点
学科建设与带动上不断取得新

突破、 创造新业绩， 更好惠及
广大患者。

始建于 1844 年的仁济医
院， 是上海开埠后第一家西医
医院 ， 学科门类齐全 ， 集医
疗、 教学、 科研于一体， 当前
正着力打造具有较强引领辐射

能力和国际竞争力的一流创新

型 、 研究型 、 智慧型医学中
心。 陈吉宁来到仁济医院东院
区， 了解医院历史及总体发展
概况， 同医院负责同志作了
深入交流 。 他指出 ， 人民健
康是社会主义现代化的重要

标志 。 要紧紧围绕重大疾病
攻克与人民健康需求 ， 不断
攀登医学高峰 ， 进一步增强
特色学科竞争力和影响力 。
要立足自身资源禀赋 ， 优化
医疗资源布局 ， 发挥辐射牵
引作用 ， 推进完善分级诊疗
体系 ， 带动区域整体卫生服
务能力提升 ， 增强公共医疗
服务的均衡性、 可及性、 便捷
性。 在重症医学科重症加强护
理病房病区、 儿童肝脏移植病
区， 市领导听取医院重症救治
能力提升、 肝脏移植学科建设

等情况介绍， 亲切看望一线医
务人员代表。 陈吉宁说， 大家
常年坚守在危急重症救治岗

位 ， 同时间赛跑 、 与病魔较
量， 以仁心仁术护佑生命， 很
辛苦很不容易。 希望大家更好
弘扬 “敬佑生命、 救死扶伤 、
甘于奉献、 大爱无疆” 的崇高
精神， 不断磨砺本领、 钻研医
术， 为患者提供更加优质高效
的健康服务。 相关部门和医院
要紧密结合健康事业发展， 推进
高层次医学人才队伍建设， 提升
医学科研创新能力和医疗服务

质量。 要用心用情爱护一线医
务人员， 完善激励机制、 落实
关爱举措， 弘扬先进典型， 让
医务人员心无旁骛守护生命 、
守护健康。

市领导李政、 陈宇剑参加
调研。

陈吉宁会见美国城堡证券首席执行官赵鹏

支持全球企业在沪更好更快发展

本报讯 市委副书记 、市
长龚正昨天主持召开市政府

常务会议， 要求按照市委部
署， 瞄准全年增长目标挖潜
力、抓增量、添动能；推动市属
国企加快发展战略性新兴产

业；进一步加强上海污水系统
治理。

会议指出，10 月以来，全
市经济延续总体平稳、韧性增
强、态势向好的发展势头，整
体表现好于预期。当前已进入
全年收官冲刺、决战决胜的关
键期，各区、各部门要精准对
标，切实把压力挑战转化为只
争朝夕的责任担当，把工作干

劲转化为完成全年目标的实际

成效。 要聚力权重行业挖潜
力，促进行业抓住窗口期发力
冲刺， 抓住回暖态势多作贡
献。 聚力关键企业抓增量，结
合各行业特点分类施策，对平
台企业、龙头企业等做好服务
保障。 聚力重大政策添动能，
加快推动各类稳增长保障政

策见到实效。
会议原则同意关于推动

市属国企加快发展战略性新

兴产业相关政策并指出，推动
市属国企加快发展战新产业，
是培育发展新质生产力、服务
构建现代化产业体系的重要

举措。 要强化战略引导，针对
堵点问题强化政策支持，鼓励
企业加快布局重点产业、重点
领域、重点项目，引导国企聚
焦主责主业发展战新产业。要
打造科创核爆点，超前布局未
来产业和新赛道，全力做强创
新引擎。 要构建良好生态圈，
更好促进科技、产业、金融高
水平循环。

会议原则同意《关于进一
步加强污水系统治理实施方

案》并指出，要针对污水治理
领域存在的问题持续发力、系
统治理、标本兼治。

会议还研究了其他事项。

龚正主持召开市政府常务会议

本报讯 （劳动报记者 罗

菁）昨天，受冷空气影响，上海
降温明显。 市中心气象台发布
预报：还有一波冷空气将会在
下周二来袭，届时最低气温将
会跌至 10℃以下。

据介绍，冷空气自海上源
源不断地抵达申城，带来了大
量的冷流云系。 受其影响，昨
晨本市大部分地区的最低气

温降至 11℃至 13℃附近，白天
最高气温为 14℃至 16℃，局部
地区最大阵风 6 级，风寒效应
明显。

今天本市以多云到阴天气

为主，冷流云系依然可能给局
部地区带去零星小雨。 偏北风
3 至 4 级，最低气温 12℃，最高
气温 15℃。

本周三至周六天气平稳，
多云为主， 是洗晒的好时机。
最高气温稳中有升，周四至周
五达 17℃左右，但受辐射降温
影响，凌晨最低气温只有 11℃
左右，昼夜温差拉大，保暖不能
松懈。 本周日至下周二，申城
会出现小雨。 新一股较强冷空
气将在下周二前后抵达，终结
阴雨，同时把最低气温降一个
台阶，跌至个位数。

申城本周多云为主、昼夜温差大

新一股冷空气
将在下周二来袭本报讯 市委书记陈吉宁

昨天上午会见了美国城堡证

券首席执行官赵鹏一行。
陈吉宁介绍了上海经济

社会发展和国际金融中心建

设相关情况 。 他说 ， 作为中
国的经济中心城市和改革开

放的前沿窗口 ， 上海坚定不
移深化高水平对外开放 ， 加
快构建与金融高质量发展相

适应的监管体系 ， 不断优化
完善政策措施供给 ， 以发展
环境的长期性 、 稳定性 、 可
预期性， 支持全球金融机构

和企业在沪展业兴业 。 城堡
证券是全球领先的做市商 ，
欢迎把自身专业优势同上

海的开放优势 、 市场优势 、
功能优势等更加紧密结合

起来 ， 进一步加大在沪投
资布局力度 ， 积极顺应市
场发展和企业需求 ， 探索
开展新的业务服务 ， 以成
熟的国际经验助力上海国

际金融中心建设。 我们将持
续营造市场化 、 法治化 、 国
际化一流营商环境 ， 做好高
效沟通对接 ， 认真倾听意见

建议， 支持全球企业在沪实
现更好更快发展。

赵鹏 介 绍 了 城 堡 证 券

业务开展和未来布局相关情

况。 他表示 ， 充分看好中国
市场， 上海完备的金融市场
体系和一流的营商环境坚定

了企业在沪拓展布局的信心和

决心。 在沪深耕发展是长期战
略 ， 将更好发挥行业专长 ，
把专业技术带入中国市场 ，
加 强 国 际 经 验 交 流 互 鉴 ，
更好实现共赢发展 。

市领导李政参加会见。

瞄准全年目标挖潜力、抓增量、添动能


